



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MIEMBRO BRIGADAS ROJAS. Turin, Italia, abril 15. Maurizio Ferraris, miembro de la guerrilla urbana Brigadas Rojas, observa el juzgado tras las barras de la jaula de acusado en Turin, durante la vigésima audiencia del juicio contra 15 miembros de las brigadas, acusados de sedición.

Advierten Sobre Desastre Ecológico en el Amazonas

LONDRES, 15 abril (Por Carmen Armesto, de EFE). Con una extensión de más de cuatro millones de metros cuadrados, la jungla amazónica de Brasil camina hacia su total destrucción. La información destacada el miércoles en el Diario londinense "Financial Times", fija un plazo de 20 años para que toda la cuenca amazónica se transforme en una llanura de matorrales, hongos, helecho y otras especies de plantas menores, incluso, venenosas. El desastre ecológico, como lo define, el Diario, es la

consecuencia inmediata de los afanes del Gobierno brasileño de traspasar las fronteras del desarrollo agrícola.

Influido sin duda, por las presiones de algunas compañías multinacionales, el Departamento Agrícola Brasileño inició, hace diez años, el plan amazónico para convertir la zona en reserva ganadera del país.

El proyecto, innovador en el cono sur, de Latinoamérica, contó con un presupuesto inicial de 90 millones de dólares concedidos a

—Favor pase a la Pág. 31.

Pronostican Catástrofe Planetaria en 1982

MADRID, 15 abril (Por José Luque, de EFE). — La cita, la catastrófica cita ya está concertada, exactamente para 1982, cuando todos los planetas se alineen, en fila india, con el sol.

Reventará entonces la Tierra desde sus entrañas, y Andalucía y California —por citar dos ejemplos sobresalientes— sufrirán las consecuencias desastrosas de los estremecimientos telúricos.

Se trata del "Efecto Júpiter" que es exactamente el título esotérico de un libro de los astrónomos John Gribbin, de la Universidad Británica de Sussex, y Stephen Plagemann, experto que fue de la

"NASA". Según estos catastrofistas, los nueve planetas del sistema solar compiten en estos momentos en una loca carrera que, irremediablemente les hará coincidir, en el citado año de 1982, frente al sol alineados de a uno, como un pelotón maldito dispuesto a llevar al paredón a millares de cesprevenidos humanos.

Se sumarán entonces —aseguran— las fuerzas planetarias, lo cual influirá en la actividad solar, y ésta, de rechazo, provocará cambios en el campo

—Favor pase a la Pág. 11.

OIT Rechaza Solicitud de Obreros Disidentes Rusos

GINEBRA, SUIZA, abril 15 (AP). — La Organización Internacional del Trabajo (OIT) rechazó hoy una solicitud de un grupo soviético de trabajadores disidentes, para que se los reconociese internacionalmente como un sindicato.

Un vocero de la OIT dijo que la Organización no tenía provisiones bajo las cuales reconocer al grupo que se autodenomina "Asociación de Sindicatos Libres de Trabajadores en la Unión Soviética".

El vocero dijo, empero, que si el grupo hubiese formulado una queja oficial sobre discriminaciones soviéticas contra los trabajadores, habría considerado adoptar alguna

acción bajo una convención de la OIT, ratificada por la Unión Soviética, que da a todos los grupos de trabajadores el derecho a organizarse.

En enero se conoció la formación del grupo cuando algunos de sus representantes se quejaron a los periodistas occidentales de las pobres condiciones soviéticas de trabajo.

El grupo tomó contacto con Amnistía Internacional, que pasó los antecedentes a la OIT.

En Moscú, un vocero del grupo de trabajadores dijo que la decisión de la OIT podía llevar a la

—Favor pase a la Pág. 13.

Grave Crisis Energética Amenaza a Países de L.A.

LA PAZ, abril 15 (AP). América Latina está amenazada por una "grave crisis energética" que puede estallar en la década de 1980, afirmó el Secretario Ejecutivo de la Organización Latinoamericana de Energía (OLADE). Carlos Miranda, al concluir hoy una visita oficial a Bolivia.

Los países latinoamericanos han optado en sus planes de desarrollo por el consumismo y han elevado notablemente en los últimos años

el consumo de hidrocarburos", declaró, advirtiendo que las naciones del área están obligadas a emplear "correctivos", para evitar que sus procesos de desarrollo se paralicen.

El estudio de OLADE no se limita a "el creciente consumo de hidrocarburos en América Latina", sino que se extiende a la pro-

ducción que "ha dado marcados signos de estar en descenso".

El ingeniero Miranda, de nacionalidad boliviana, se informó en este país de la situación de los hidrocarburos, cuya producción ha disminuido ostensiblemente en los últimos tres años. De aproximadamente 50 mil barriles diarios, la

—Favor pase a la Pág. 31.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es domingo, 16 de abril, el 106avo. día de 1978. Faltan 259 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

46 A.D.C. Las tropas de Julio César derrotan a los restos de los ejércitos de Pompeyo en Tapso, asegurando así el dominio de Roma sobre África del Norte.

1622. El Cardenal Richelieu es designado Primer Ministro francés por el Rey Luis XIII y adquiere poderes casi totales.

1830. El compositor francés Hector Berlioz termina su inmortal "Sinfonía Fantástica".

1843. Se aplica por última vez la pena de muerte en Portugal y la

—Favor pase a la Pág. 11.

Nuevo Medicamento para Enfermedad de Parkinson

BUDAPEST, abril 15 (EFE). Un nuevo medicamento contra la enfermedad de Parkinson, han descubierto los farmacólogos de la Universidad Semmelweis, de Budapest.

Este fenómeno evita los efectos secundarios, perjudiciales de otros tratamientos, informa la agencia húngara MTI.

Los científicos húngaros asignan importancia al descubrimiento, por su eficacia para controlar el metabolismo cerebral relacionado con la parálisis agitante o morbo de Parkinson.

El Patrimonio Cultural se Pierde en Guatemala

GUATEMALA, 15 abril (ACAN-EFE). — El patrimonio histórico-cultural se deteriora y pierde, irremisiblemente, en Guatemala, sin que el Congreso Legislativo parezca preocuparle pues no agiliza la aprobación ratificante del tratado internacional de conservación de tal riqueza, suscrito por este país.

Así lo manifestó el Ministro de Educación, Guillermo Putzeys Alvarez, quien agregó que el monto estimado para restaurar y proteger este patrimonio cultural, supera los veinte millones de dólares.

Tal cantidad podría ser obtenida

por donaciones del exterior de donde ya se ha recibido un millón de dólares por parte de la "UNESCO", pero la falta de ratificación del Convenio Internacional —explica Putzeys Alvarez— impide realizar una actividad destinada a obtener los fondos.

Mientras que el Congreso no aprueba este convenio, concurren una serie de factores que determinan destrucción de monumentos pre-hispánicos, coloniales y sitios arqueológicos. Destruídos ya parcialmente, por

—Favor pase a la Pág. 11.

Cada Quien Podrá Elegir la Forma de Morir en Año 2000

WASHINGTON, abril 15 (Por Encarnación Valenzuela, de EFE). Morirse seguirá siendo inevitable aun en el año 2000. Pero, según un estudio recién publicado aquí, para esa fecha quedará a los norteamericanos el consuelo de elegir el cómo, cuándo y dónde de su paso al otro mundo.

Un informe elaborado por el Consejo Nacional de Compañías de Seguros, predijo esta semana que dentro de veinte años los habitantes de este país practicarán la eutanasia masivamente con ellos mismos.

De acuerdo con esas predicciones, será posible elegir si uno

requiere morir en el campo o en la ciudad, en su pueblo natal o a bordo de una góndola en Venecia, con dolor o tranquilamente y sin enterarse apenas.

Una encuesta efectuada para ese estudio dio como resultado que por primera vez en la historia, la mayoría de los norteamericanos están a favor de la práctica de la eutanasia.

Un 52 por ciento de los estadounidenses favorece la idea de que los médicos acaben con la vida de las personas que padecen enfermedades incurables, siempre y

—Favor pase a la Pág. 13.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

TROPAS DE ONU Toman Posiciones. Taiba, Sur del Líbano, abril 15. Un vehículo blindado israelí remolca el camión que transportaba el primer grupo de soldados nepaleses, que ocuparán antiguas posiciones israelíes cerca de Taiba, después que éste se varó.